

Polsek Haurgeulis Gelar Patroli Dialogis, Ini Pesan Yang Disampaikan

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 27, 2023 - 22:08



Polsek Haurgeulis Gelar Patroli Dialogis, Ini Pesan Yang Disampaikan

Indramayu,- Personil Polsek Haurgeulis jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan patroli sambang warga di Kecamatan Haurgeulis, Kabupaten Indramayu, Kamis (27/07/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Haurgeulis dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan informasi dan

himbauan terkait keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Dalam kegiatan himbauan kamtibmas tersebut, melakukan beberapa hal penting, diantaranya mendatangi masyarakat di berbagai lingkungan. Dengan berkeliling dan berinteraksi langsung dengan warga, ia berusaha untuk lebih dekat dengan masyarakat sehingga dapat lebih memahami kondisi serta permasalahan yang ada di wilayah tersebut.

Pada kesempatan tersebut beliau memberikan Himbauan terkait Keamanan dan Ketertiban. Selama berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Himbauan ini mencakup tentang pencegahan tindak kriminalitas, antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas, serta peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif berperan dalam menjaga kamtibmas dengan melaporkan segala kejadian atau hal yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Melalui partisipasi aktif warga, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat ditekan dan diatasi dengan cepat.

menyampaikan pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Hukum Polsek Haurgeulis.

"Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan informasi, edukasi, dan himbauan terkait kamtibmas. Kerjasama dan keterbukaan antara masyarakat dan sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga," ujar Kapolsek.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Haurgeulis, AKP H. Cartonno menyatakan apresiasi atas dedikasi personil Polsel Haurgeulis dalam melaksanakan kegiatan himbauan kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Haurgeulis.

"Kehadiran Polri merupakan wujud nyata dari peran aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat masyarakat. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan kamtibmas di wilayah Haurgeulis dapat semakin kondusif," kata Kapolsek.